



## 市葉たばこ はしゅ 播種祭

1月30日、御代志のガラスハウスで葉たばこの播種(種まき)が行われました。

葉たばこの播種は、毎年この時期に行われており、水を張ったバケツにつまようじの先程の種をいれ、その水自体を苗床にまいています。

1年の収穫を左右する大事な作業だけに、葉たばこ農家の皆さんは真剣な眼差しで作業していました。



① 苗床にまんべんなく種をまいて

いきます

② 葉たばこの種が入ったバケツ

1



## 市の農業を担う 若者たちを激励

1月30日、市役所で新規就農者への激励を兼ねて就農奨励金交付式を行ないました。

今年度の対象者は4人。式では新規就農者が「地元の人に選ばれ、応援されるような地産地消に取り組みたい」など、それぞれの農業に対する熱い抱負を語りました。



▲新規就農者の皆さん（前列）

### 人の動き (外国人を含む) ※1月末現在

人口 62,640( 0)  
世帯 24,699( 0)

出生 58 (-2)  
死亡 60 (+8)  
転入 143 (-14)  
転出 141 (-29)

※( )内は前月比。

市ホームページの更新情報を  
ブックシユメールでお知りや。  
知りたご分野を設定でやま  
く下のバーマークからわびわび  
録くだや。



### 和顔愛語

今日は菊池地域の特集を掲載して  
います。（4ページ）  
いろいろな国の出身の人との話でや  
ました（日本語で）。印象に残ったの  
は皆さんのがんばりの表情。楽しい気持ち  
にさせてもらいました。私も腹筋と  
手に表情筋を鍛えなければ。  
小山

やるやく二十四節気の説明です。今  
年は初めて竹迫城公園に、桜を見に行  
くつかと思案中。

合志市の自然と人文に関する本を読  
み、竹迫城の歴史に興味が沸いてきた  
かいです。やはりお弁当は、たけのこ  
の飯むらわいのむらわいのか。  
イ



▲市ホームページ  
広報こうし